

ПИСЬМО

Hallo,
Ich habe gehört, dass Franziska ein neues Hobby hat. Mit Franziskas Meinung bin ich vollkommen einverstanden, denn es gibt auch Spiele bei denen man logisch denken muss. Die positiven Seiten sind, dass Franziska viel Spaß mit ihren Freunden hat. Die negativen Seiten von diesem Hobby ist, dass sie ihren Augen damit ein Schaden hinzufügen kann. Persönlich denke ich, dass es ein gutes Hobby ist, da man dabei sehr viel Spaß haben kann. Das wichtigste dabei ist, dass man seinen Augen einen Schaden hinzufügen kann.

Liebe Grüße
Daniel

175